

Antisipasi Kenakalan Remaja, Jajaran Polres Sumbawa Lakukan Himbauan Ke Sekolah

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Aug 5, 2024 - 10:35



Sumbawa NTB - Kepolisian Resor Sumbawa melalui Sat Binmas dan Polsek Sumbawa bekerja sama memberikan himbauan dan sosialisasi ke sekolah dalam rangka mengantisipasi kenakalan remaja.

Himbauan tersebut di sampaikan langsung oleh Kasat Binmas IPTU Abdul Muis Tajudin dan Kapolsek Sumbawa IPDA Eko Riyono SH., saat mengikuti upacara bendera bertempat di SMKN 2 Sumbawa , Senin (05/08/24) pagi.

Dalam kesempatan tersebut, Kasat Binmas yang bertugas sebagai pembina upacara menghimbau kepada para pelajar agar menjauhi berbagai kenakalan remaja yang saat ini kian marak terjadi.

Ia berpesan kepada seluruh pelajar agar tidak melakukan aksi tawuran yang membuat berbagai dampak negatif bagi diri sendiri ataupun masyarakat umum.

"Kami hadir di sekolah untuk memberikan himbauan menyampaikan atensi dari Kepolisian, terkait antisipasi berbagai potensi kenakalan remaja" ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut, IPTU Muis juga mengajak para pelajar untuk menjadi pelopor keselamatan berlalulintas terutama saat berangkat ke sekolah dimana pelajar wajib hukumnya menggunakan helm untuk keselamatan bersama.

"Untuk situasi Kamtibmas di wilayah hukum polres Sumbawa saat ini banyak kepemilikan narkoba di kalangan anak sekolah, untuk itu kita semuanya jangan sampai mendekati narkoba karena itu akan menyebabkan kekacauan dan merusak hidup, agar sebisa mungkin menghindarinya." jelas Kasat.

Sementara itu, ditempat terpisah, Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP, saat dikonfirmasi dimeja kerjanya menuturkan bahwa kegiatan sosialisasi yang dilakukan Polres Sumbawa itu sebagai bentuk antisipasi kenakalan remaja seperti pergaulan bebas, tawuran antar remaja dan juga narkoba.

"Kegiatan Police Goes to School dimana Polisi Turun Ke Sekolah-Sekolah ini juga sebagai bentuk sosialisasi Aparat Kepolisian untuk menjadikan generasi muda yang sadar hukum dan lebih baik guna menuju Indonesia emas dimasa yang akan datang", ujar Kapolres.

Kapolres juga meminta dukungan para orang tua dan pihak sekolah untuk bersama-sama membantu dalam mengawasi anak-anaknya agar terhindar dari kenakalan remaja. (Adb)